

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 29. Juni 2010

*Entschärfung der Kurve des R6 im Bereich Erbsenwiese, Auffahrt zum Wendehammer der
"Florian-Geyer-Straße" (gemeinsamer Antrag SPD/CDU Fraktion)*

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für eine bessere Einsehbarkeit der Kurve des Fahrradweges R6 im Wäschbachtal, Bereich Erbsenwiese Auffahrt zum Wendehammer der hinteren „Florian-Geyer-Straße“ und in Verlängerung zur „Hinterbergstraße“, zu sorgen.

Begründung:

Der Rad- und Fußweg im Wäschbachtal ist ein stark frequentierter Weg des Naherholungsbereiches. Die genannte Kurve ist von unten gesehen eine scharfe, nicht einsehbare Rechtskurve. Der Weg ist als R6 und Weg der Streuobstroute Nassauer Land ausgewiesen. Die Abschüssigkeit von oben beschleunigt den Fahrradverkehr, die leichte Fahrbarkeit im Tal hat keine bremsende Wirkung, das heißt. Bei Gegenverkehr sind in diesem Bereich gefährliche Situationen vorprogrammiert. Eine Entschärfung ist zwingend, eine bessere Einsehbarkeit notwendig, vielleicht vorerst nur durch einen Spiegel.

Beschluss Nr. 0018

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Amt 66

Ruckes
Ortsvorsteherin